



XLIV EDICIÓN CONCURSO PROVINCIAL PREMIO ANUAL DE LA SALUD 2019

El 9 de julio en el Teatro del Hospital Clínico Quirúrgico "Dr. Juan Bruno Zayas Alfonso, se realizó la Edición XLIV (cuadragésimo cuarta) del Concurso Premio Anual de la Salud 2019, donde se le dedicó Homenaje Póstumo al Dr.C. Fernando Alfredo Díaz García, quien trabajó durante 21 años como Secretario y Presidente del Consejo Provincial de Sociedades Científicas de la Salud de nuestra provincia.

Prestigieron la actividad la Dra. Elizabeth Oller Legrá, Vicedirectora General; Dra. Yaquelín Baquero Suárez por la Dirección Provincial de Salud; la Dra. Liset Bandera Sosa, Vicerrectora Académica de la Universidad de Ciencias Médicas, la MSc. Liliana Pérez Jackson en representación de la Dirección de Ciencia e Innovación Tecnológica de la Universidad de Ciencias Médicas, la Dra. Tania Blanco Lago del Sindicato Provincial de Salud; la Dra.C. Anselma Betancourt Pulsan (Heroína del Trabajo de la República de Cuba), Directora del Consejo Provincial de Sociedades Científicas de Guantánamo, y el Dr.C. Arístides Pedro Pérez Pérez, Director del Consejo Provincial de Sociedades Científicas de la Salud de Santiago de Cuba, además de personalidades invitadas, directores de centros de salud, Jurado, Expertos, Concursantes y otros invitados.

Se condecoraron con la condición del Premio al Mérito Científico por la Obra de toda la Vida a cuatro personalidades del sector; Dr. Félix Endi Felfly; Dra. Silvia Carlota Justiz Hernández; Dr. Raúl Rizo Rodríguez y a la Dra. María Elena Noya Chaveco.

Luego fueron galardonados los trabajos evaluados en este concurso, de 29 trabajos presentados, 16 fueron laureados, distribuidos en 13 premios y 3 menciones, de estos concursarán al nivel nacional los 13 premios y 4 Tesis Doctorales.

FUENTE: Consejo Provincial de Sociedades Científicas de la Salud. Santiago de Cuba.

Imágenes



Premios Al Mérito Científico por la Obra de Toda la Vida

PREMIOS



MENCIONES

